

**Kantonsratsbeschluss
über den Planungsbericht «Demografieabhängige
Langfristperspektiven der öffentlichen Finanzen»**

vom 29. Januar 2019

Der Kantonsrat des Kantons Luzern,

nach Einsicht in den Bericht des Regierungsrates vom 6. November 2018,

beschliesst:

1. Vom Planungsbericht «Demografieabhängige Langfristperspektiven der öffentlichen Finanzen» wird Kenntnis genommen.
2. Der Kantonsratsbeschluss ist zu veröffentlichen.

Luzern, 29. Januar 2019

Im Namen des Kantonsrates

Die Präsidentin: Hildegard Meier-Schöpfer

Der Staatsschreiber: Lukas Gresch-Brunner